
バリー・ラシン
２０１８‐１９年度国際ロータリー会長

週　報

№５

◆プログラム予定

８月１０日（金） ８月１７日（金） ８月２４日（金） ８月３１日（金）

クラブアッセンブリー
ガバナー公式訪問

ガバナー 矢野宗司 氏

休　　会
（定款第８条第１節（c）による）

卓話「増強拡大について」
山本広志 委員長

卓話「友愛奉仕について」
名嶋一成 会員

例　　　会　　　記　　　録　（2018．8．3（金））　　通算3，179回

クラブ会長方針
　“価値あるロータリーを”
　①居心地のいいクラブ
　②いつでもどこでも誰とでも親睦
　③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう
　④ロータリーの価値を意識しよう

◆開　会　

◆国歌「君が代」斉唱

◆ロータリーソング「奉仕の理想」

◆「四つのテスト」唱和



◆出席報告
本　日８月　３日　　会員数４３名　　　出席者３１名　　出席率７７．５%
前々回７月２０日　　会員数４３名　修正出席者４１名　　出席率９５．３５%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
谷川こずえ会員 地 区 大 会 ３月１０日（８月２４日）
鎌谷　雅彦会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２１日（７月２０日）
中野　哲郎会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２０日（７月２０日）
滋野　敦士会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２０日（７月２７日）
落合　計夫会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２２日（７月１３日）
石垣　政昭会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２２日（７月２７日）
森本　幸吉会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２２日（８月　３日）
中野　哲郎会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２４日（７月２７日）
落合　計夫会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２２日（７月２０日）
森本　幸吉会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２２日（７月２０日）
丸山　恵右会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２０日）
西田　秀雄会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月１３日）
中尾　良治会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２７日）
加治屋昭平会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２７日）
丸山　恵右会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２７日）
桂田　重信会員 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２６日（７月２７日）
池本　和正会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２６日（７月２７日）
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２７日（７月２７日）
中野　哲郎会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月３０日（８月１０日）
中野　哲郎会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月３０日（８月　３日）
冨沢　康雄会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月３０日（８月１０日）
石垣　政昭会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月３１日（８月１０日）
有馬喜代貴会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月３１日（８月　３日）
本庄　幸保会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月　１日（８月　３日）
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月　２日（８月　３日）

◆お祝い
○出席１００％祝
　脇谷　政孝会員　１６年
　丸山　恵右会員　１３年
　坂井　智代会長　１３年

出席１００％祝



○誕生日祝
　大村　泰司会員　　山名　克典会員
　加茂　良祐会員　　本庄　幸保会員
○配偶者誕生日祝
　名嶋　一成会員（多寿子様）
　池本　和正会員（一美様）
　後藤　武男会員（澄子様）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
坂井　智代会長……昨夜、無事に次期ガバナー補佐が選出されました。
 出席１００％（１３年）のお祝いありがとうございました。
脇谷　政孝会員……出席１００％（１６年）のお祝いありがとうございました。
丸山　恵右会員……出席１００％（１３年）のお祝いありがとうございました。
大村　泰司会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
山名　克典会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
名嶋　一成会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
後藤　武男会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
丸山　恵右会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
池本　和正会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。

◆幹事報告（３，１７９回）
〈国際ロータリー日本事務局より〉

　　◎２０１８年７月のロータリーレート：１ドル＝１１２円
　　◎「地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内」が
　　　届いております。
　　　　実施クラブ：西宮夙川ＲＣ　
　　　　実施日：８月２６日　１３：００〜１６：３０
　　　　詳細は回覧をご覧下さい。
　　◎ロータリーの友事務所より、月間卓話用として「ロー

タリーの友手引き書」が届いております。
　　　
◆会長の時間
「昼食例会」　
　平成３０年８月２日（木）「次期ガバナー補佐選出会議」がかき幸にておこなわれ、次
期ガバナー補佐として、新井哲三氏が選出されました。今後は新井次期ガバナー補佐を盛
り上げるべく当クラブとしても最大限の活動をしていきたいと思います。宜しくご協力の
ほどお願いいたします。
　さて、先週と今週は各委員長からの今年度の事業計画の発表をいただいています。それ
ぞれの立案が有意義なものとなるよう協力して活動しましょう。「会長」の任務には「各
例会を入念に計画する」という項目があり、ロータリー章典に示されています。例会のな

後藤宗久 幹事

誕生日祝



かでも最も重要なのが週に１回の昼食例会の時間で、今
日はその意味について確認をしておきます。三木明パス
トガバナー・現ＲＩ理事が書かれた本「ロータリーの日
常の知識」のなかに「昼食例会」に関する記事がありま
したので、そこから一部抜粋し紹介します。
　昼食例会では、個々の会員及び個々の会員の企業の向
上を最大限にするために、どのように活用されるべきか
を考えなくてはいけません。昼食例会では、前半は食事
と良き親睦に費やされます。そのため１年間で５２回の
週例会のうち「より重要な仕事を達成する」ための実質
時間は、２６時間しか残らないことになります。そのため１分の時間も貴重なものとなり
ます。我々は時間を無駄にするわけにはいきません。会長の槌の音、ＳＡＡが鳴らすベル
の音は、遊びから働きへの移動を指示すと心えなくてはいけません。
　「昼食例会」における後半の時間、（年間２６時間）において求められることが大きく３
つあります。
　まず１番目に求められることは、集まった会員の潜在能力と力の全てを顕在化するため
に使われることです。これらの目的を達成するために話すプログラム（卓話）の配分には、
２種類の明確に異なる面に良いバランスを与えるよう十分な考慮が要求されます。卓話で
要求される２種類とは「会員またはゲストスピーカーによる話を盛り込むこと」と「ロー
タリーを実践するための勉強会にあてること」です。会員から彼自身の事業についての話
を聞く機会は、ロータリーの会員制度によってこそ可能な最大限の特権のひとつと考えら
れています。会員スピーカーは、競合する業者の同席によって邪魔されることがないので、
最大限に率直になれますし、本当に遠慮することもなく、他の会員たちの前で教師として
の役割が果たせます。また企業経営者にとってこの機会が重要であることを強調しすぎる
事はありません。また、ロータリーを実践するための勉強会では、ロータリー月間にちな
んだ卓話などがそれに当たるかと考えられます。
　昼食例会の２番目に求められることは、ロータリーの原則を吸収するための時間を設け
る事です。その内容では、会員の気持ちのなかにある職業道徳規準を最高のものにし、さ
らに完全なものに近付けるように努める事、ロータリーの倫理訓を例会で頻繁に読むこと
は、職業倫理の向上を達成する最上の方法だとされています。
　最後に昼食例会の３番目に求められること。ロータリークラブは１業種１会員性であり、
クラブでの出会いを通じて、会員の事業を助成する努力をすることです。職業の世界は信
頼によって成り立っています。信頼が強ければ強いほど企業間の交流が拡張されます（そ
のため信頼のおける会員の入会は必須で入会時の審査は厳密にすべき）。ロータリーが他
のクラブと比較して特に有利だと思われる点は、昼食例会で会員同士が知り合い、それが
友情に発展する種がまかれ、そして成長して身を結ぶのがより早くなる機会が与えられる
ことです。ロータリアン同士の職業上の取引は、販売術によるものではなく、信頼と友情
の結果であり、また商品宣伝によるものではなく、奉仕の結果なのです。以上のようなこ
とを念頭におきながら、会長の職務のひとつである「各例会を入念に計画する」を実行し
ていきたいと思います。

坂井智代 会長



◆本日のプログラム

「クラブフォーラム」 　２０１８−２０１９年度　事業計画発表

職業奉仕委員会　中尾良治 委員長 社会奉仕委員会　後藤純次 委員長

青少年奉仕委員会　坂牛 裕 委員長 国際奉仕委員会　覚野成広 委員長

ロータリー財団委員会　山名克典 委員長 米山奨学委員会　信原智彦 委員長

友愛奉仕委員会　佐野敏晴 委員長



会　長　坂井　智代　　　　　　幹　事　後藤　宗久　　　　　雑誌会報委員長　豊田　克義
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

◆定例理事・役員会
平成３０年８月３日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会

２．会長挨拶

３．定例報告	 出席率　　６月度　　平均９９. ４％
 会計報告　７月度（別紙）　

４．協議事項
　　１）８月・９月度プログラムの件
　　　　合同例会の件
　　　　　日　時：９月２１日（金）PM１２：３０～１４：００
　　　　　場　所：ウェディングパレス鹿島殿　
　　　　　講　師：全日空元操縦士・機長		　山形　和行	氏
　　　　　テーマ：	「名物機長の“夢実現”」
　　　　　御　礼：　　　……………… 御礼５０, ０００円（ホスト高砂ＲＣ）で承認
　　２）「第３６回インターアクト地区年次大会」　坂牛青少年委員長参加　登録料の件
　　　　　　　　　　　　…………………… 青少年奉仕より２０, ０００円支出で承認
　　３）その他

５．報告事項
　　１）兵庫県青少年本部賛助会費の件（社会奉仕より１０, ０００円拠出予定）	…承認
　　２）「第２２回高砂観月能」後援・広告協賛依頼の件
　　　　（交際費より１０, ０００円広告協賛予定）	 ……代表者を坂井会長に変更で承認

６．そ の 他
　　好﨑ガバナー補佐から指摘の件
　　「ニコニコ会計」について、谷川会計より説明

７．閉　　会

坂井　智代 ○ 高木　史郎 ○ 坂牛　　裕 ○ 堀　　直樹 ○
脇谷　政孝 ○ 守光　　隆 ○ 覚野　成広 ○
後藤　宗久 ○ 中尾　良治 ○ 西田　秀雄 ○
谷川こずえ ○ 後藤　純次 × 森本　幸吉 代理鎌谷


